



**Raiffeisen Hohe Mark
Hamaland eG**

...immer nah für Sie da!



Niklas Gröting (l.) und Dirk Breul (r.) übergeben Realschuldirektor Timo Lichtenthäler (m.) eine Spende über 10.000 Euro.

Spendenübergabe im Ahrtal

Die Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG hat gesammelt

Bad Neuenahr Die Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG konnte Realschuldirektor Timo Lichtenthäler am vergangenen Donnerstag eine große Freude bereiten. Geschäftsführer Dirk Breul und Raiffeisen-Mitarbeiter Niklas Gröting überreichten dem Förderverein der Realschule Freiherr von Boeselager e.V. in Ahrweiler eine Spende in Höhe von 10.000 Euro.

Schon im Juli, wenige Tage nach der Flutkatastrophe, fuhren viele Landwirte aus dem westlichen Münsterland, darunter auch Raiffeisen-Mitarbeiter Niklas Gröting ins Ahrtal, um die Leute vor Ort bei Aufräumarbeiten zu unterstützen. Unter anderem befreiten die Freiwilligen die Philipp Freiherr von Boeselager Realschule von Schlamm und durch Flut beschädigter Einrichtung. Auch mehrere Monate nach dem verheerenden Hochwasser dauert der Wiederaufbau an und die Menschen sind auf Unterstützung angewiesen.

Deshalb schlossen sich die Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG samt Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zusammen, um für die betroffene Gemeinde zu spenden. Dirk Breul und Niklas Gröting fuhren am vergangenen Donnerstag gemeinsam nach Bad Neuenahr und übergaben die Spende dem Förderverein der Freiherr von Boeselager Realschule.

Der Förderverein wird das Geld nutzen, um den Schülerinnen und Schülern den immer noch schwierigen Alltag mit verschiedenen Aktionen zu erleichtern. Schuldirektor Timo Lichtenthäler bedankte sich im Namen aller beim gesamten Team der Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG.